

COE PROVINCIAL TOMA ACUERDOS ANTE INCENDIOS FORESTALES EN JAÉN

En la sala situacional de la Sub Región de Salud Jaén hace unos instantes acaba de culminar la reunión de los integrantes del Comité Operativo de Emergencias (COE) de la provincia de Jaén para la toma de importantes acuerdos para intervenir en las comunidades donde están siendo afectados por los incendios forestales.

Dentro de los compromisos asumidos es solicitar a los municipios distritales alcancen lo antes posible su evaluación de daños y análisis de necesidades (EDAN), asimismo articular el trabajo multisectorialmente, solicitar el apoyo del ejército, elaborar un plan de intervención, sustentar en sesión de concejo el miércoles la problemática que se está viviendo, entre otros.

La Disa Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño, señaló que están interviniendo desde que se conoció esta emergencia (17 de noviembre) movilizándolo personal de salud para el apoyo y atención a la población afectada y también se ha dado la alerta verde. Añadió la funcionaria que también están trabajando en la parte preventiva de enfermedades alérgicas, respiratorias y diarreas que se presentan a raíz de estos incendios forestales.

Cualquier información deberán hacerla al Coordinador del Centro de Control y Prevención de Emergencias y Desastres de la Disa Jaén, a cargo del Lic. Santos Campos Milla, llamando al 076-431154, Anexo 217; o escribir al Facebook de la Institución @DISA JAEN o escribiendo al correo electrónico: comunicacionessaludjaen2009@yahoo.es

